
令和６年度第１回中小企業活力向上プロジェクトアドバンス実行委員会 議事概要 

 

〇日 時：令和６年９月２日（月）１３時１０分から１３時５０分まで 

〇場 所：東京都庁第一本庁舎３３階「特別会議室Ｎ３」 

〇出席者：＜実行委員会＞ 

田中委員長、阿部委員、矢田部委員、小林委員、森川委員、渡辺委員、 

佐藤(正)委員、湊元委員、髙橋監事、中田オブザーバー 

＜幹事会＞ 

佐藤(真)幹事 

＜事務局＞ 

岡田事務局長、山口氏、松林氏 

 

＜議事要旨＞ 

１ 開会 

 

２ 委員紹介 

 

３ 審議事項 

（１） 各種規程の改定について【異議なし】 

実行委員会の意思決定に係る透明性確保等の観点から、各種規程の改定を審議し、異

議なく承認された。 

 

４ 報告事項 

（１） ２０２４年度事業の進捗状況について 

・２０２４年７月末時点における、専門家派遣の利用状況、予算執行状況、並びに広報

の取組状況等について報告した。また、当事業３年間の総括として、利用企業のアン

ケート結果や、これまでに蓄積されたデータに基づく都内中小企業の経営課題等をま

とめた冊子（「活力向上モデル」）の作成計画を説明した。 

 

（２） 活力向上大会の実施について 

 ・当事業の３年間の活動成果を、都内経営者等に向けて発表する場となる「活力向上大

会」について、その実施概要案を説明した。 

 

５ 委員による主なコメント 

（質問１） 

・今回の改正で追加される事務取扱規程第１５条における「東京都の例による」は何



を指しているのか。 

（事務局回答） 

・実行委員会解散後、各種書類の保存期間が残存する場合に、所管課で保存期間を 

引き継ぐことや、東京都産業労働局ホームページ上に議事要旨を公開すること等を 

指す。 

 

（質問２） 

・利用企業の申込経路は分かるか。 

（事務局回答） 

・利用企業に対して、申込経路を含むアンケート調査を行っている。 

 

（意見） 

・実行委員会ホームページのセキュリティについて、万全の対策を講じてほしい。 

・これまでの支援で得られた知見や蓄積データを、中小企業に還元できるようにして

ほしい。 

・広報は繰り返し実施することが効果的であるため、今後も継続的に取り組んでほし 

い。 

 

６ その他 

なし 

 

７ 閉会 

 

以 上 


